

Actividad 11 “Hablando el mismo idioma”

Las estrategias que he trabajado en salón de clases son

Practicar la escucha

Practicando la calma

Fomentar la empatía hacia los estudiantes y entre ellos

Detención de estados de ánimo del alumnado

Y para el foro elegí la estrategia “Fomentar la empatía hacia los estudiantes y entre ellos” ya que en la etapa en la que están (preescolar), es importante desarrollar la empatía con nuestros alumnos, creando un ambiente inclusivo y respetuoso en el aula. Por tal motivo el desarrollar actividades que promuevan la colaboración, el trabajo en equipo, entre pares y con padres de familia a través de los juegos son fundamentales, pues a su edad es una de las maneras más significativa de aprender y socializar. De esta manera mis alumnos pueden tener la confianza de expresar sus emociones y al mismo tiempo empiezan a comprender como se sienten sus compañeros, mostrando empatía entre ellos mismos. Teniendo como base una comunicación efectiva, así como un diálogo abierto para que los niños aprendan a escuchar y comprender las perspectivas de los demás, así como la de ellos mismos.



Comentarios en el foro

11 min Me gusta Responder



Jezz Lozoyita

Muy interesante su actividad, el trabajar actividades de autoregulación favorece a nuestros estudiantes, no solo en la escuela sino también en su vida. Gracias por compartirla y espero pronto practicar la postura de montaña o de yoga con mis alumnos.

1 min Me gusta Responder

34 min Me gusta Responder



Jezz Lozoyita

El trabajar con padres de familia es una parte muy importante dentro de nuestras aulas y más porque en muchas ocasiones los padres no expresan sus sentimientos hacia sus hijos, por eso nosotros debemos de proporcionar esos espacios, haciéndoles ver lo importante que es expresar sus sentimientos y muestras de afectos. Felicidades por su actividad.